

1.) Was hat Dir während der Ausbildung am Uniklinikum Essen gut gefallen?

- Ich hatte eine tolle Kursgemeinschaft während der Ausbildung
- Mit den Dozenten bin ich durchweg gut klargekommen, wobei es immer Fächer gibt, die einem mehr oder weniger liegen
- Dies gilt auch für die Dozenten
- Fazit: Ich fühlte mich an der Schule für Physiotherapie am Uniklinikum Essen als Schüler gut aufgehoben
- Als Dozent fühle ich mich sehr wohl und kann diese Schule auch jederzeit weiterempfehlen

2.) Gab es auch Dinge, die Dir nicht so gut gefallen haben?

- Nein

3.) Inwiefern hat Dich die Schule/Schulzeit hinsichtlich Deines weiteren Lebens beeinflusst?

- Ich habe ein solides Fundament zur Ausübung meines Berufes erhalten
- Meinen ersten Arbeitgeber habe ich als Dozenten an der Physiotherapieschule kennengelernt
- Durch die Verbundenheit zur Schule konnte ich ebenfalls später eine Dozententätigkeit ausüben

4.) Wie war Dein beruflicher Werdegang?

- Nach dem Abitur war ich im medizinischen Bereich als Rettungssanitäter im kommunalen Rettungsdienst beim Roten Kreuz tätig (Zivildienst)
- Medizinstudium an der Universität Essen (2 Jahre)
- Ausbildung Physiotherapie an der Schule des Uniklinikum Essen
- Während der Ausbildung parallele Tätigkeit als Rettungssanitäter

5.) Wo arbeitest Du zur Zeit?

- Ich bin freiberuflicher Physiotherapeut und Heilpraktiker in selbständiger Tätigkeit
- Freiberuflicher DJ
- Dozent für PNF

6.) Welche Fortbildungen hast Du bislang besucht?

- Manuelle Lymphdrainage
- Manuelle Therapie
- PNF
- Triggerpunkttherapie
- Kinesiotaping
- MulliganTherapie
- Schwindeltherapie
- Golf-Physio Trainer
- Ausbildung zum Osteopathen

- Ausbildung zum Heilpraktiker

7.) Hast Du ein Studium gemacht oder planst Du eventuell in Zukunft ein Studium?

- Ich plane kein Studium
- Durch meine Osteopathie- und Heilpraktiker-Ausbildung habe ich wie ein Arzt Erstkontakt zu Patienten